
Protokoll: 

 

Rm Hühnerfeld (SPD-Fraktion) begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor  (ST/0078/2018). Rm Diehl (CDU-Fraktion) bittet darum, das 

städtische Gebäude Brunnenhaus Dähler Born in Ehrenbreitstein mit aufzunehmen. Rm Altmaier 

(SPD-Fraktion) schlägt vor, man könne den Wasserversorger der Stadt Koblenz ansprechen und eine 

Beteiligung vorschlagen. 

 


